
Ausblick ins neue Jahr 2017
Voller Tatendrang starten wir ins neue Jahr 2017 und freuen uns auf viele tolle 
Momente mit den Kindern und den Eltern!

Im Februar fand bereits das jÄhrliche Team-Essen in der Rampe in Bubikon statt. 
Sich in einer ungezwungenen, privaten AtmosphÄre zu treffen, gemeinsam Zeit zu 
verbringen und sich auszutauschen, fÅrdert die Teamentwicklung und den 
Zusammenhalt im Team. Wie jedes Jahr haben es alle Teammitglieder sehr 
genossen. Herzlichen Dank an dieser Stelle an den Vorstand, der uns das jÄhrliche 
Team-Essen ermÅglicht!

Priska Anon startete im Februar als Miterzieherin auf der Gruppe Gwundernase. Sie 
wechselte vom Betagtenbereich in den Kleinkindbereich und absolviert von MÄrz bis 
Juli den Umsteigerkurs fÇr das Arbeiten mit Kleinkindern. Wir freuen uns, Priska zum 
Farbtupf-Team zÄhlen zu kÅnnen und wÇnschen ihr viel Freude und vor allem auch 
viel Erfolg in ihrer Weiterbildung.

Karolina Pichler absolvierte im April ihre praktische LehrabschlussprÇfung. Die 
schriftlichen  PrÇfungen stehen ihr im Juni bevor. Wir wÇnschen Karolina ganz viel 
GlÇck !

Sehr gefreut haben wir uns Çber die Bewilligung des fÇnften Ausbildungsplatzes. Nun 
ist es uns mÅglich dieses Jahr zwei AusbildungsplÄtze zu vergeben. Jasmin 
Riedener und Alexandra Nick werden im August bei uns mit der Ausbildung 
beginnen. Wir wÇnschen ihnen eine freudvolle und erfolgreiche Lehrzeit!
Nicole Spescha (DÄtwyler) hat im Januar ihre Tochter Finja geboren und startet im 
Mai, nach dem Mutterschaftsurlaub, mit einem Pensum von 50% als Miterzieherin 
der Gruppe Zipfelwitz. Wir gratulieren Nicole ganz herzlich zur Geburt ihrer Tochter 
und freuen uns, dass sie mit einem Teilzeitpensum zu uns zurÇckkehrt.

Auf allen Gruppen sind wieder einige Wochen-und Monatsprojekte geplant und 
sobald das Wetter sommerlicher ist, freuen wir uns auch wieder auf spezielle 
TagesausflÇge mit den Kindern. Der wÅchentliche Waldtag findet seit Anfang April 
bereits wieder statt.
Im Sommer werden wieder zahlreiche Kinder den Farbtupf verlassen und in den 
Kindergarten eintreten. Diesen Abschied feiern wir an unserem jÄhrlichen Kita-
Schlafen mit anschliessendem Elternbrunch.



Dieses Jahr verzichten wir auf ein Sommerfest, dafÇr werden wir an der Chilbi 
Hombrechtikon mit einem Info-Stand anwesend sein, Kita und Tagesfamilien
gemeinsam mit der Spielbaracke Hombrechtikon und einigen Spielgruppen. NatÇrlich 
werden wir auch eine Attraktion fÇr die Kinder anbieten. Es helfen auch alle 
Tagesfamilien tatkrÄftig mit. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Im Oktober werden wir auf allen Gruppe den jÄhrlichen Elternabend durchfÇhren. An 
den Elternabenden werden wir ein pÄdagogisches Thema vorstellen, die Eltern
kÅnnen sich gegenseitig kennenlernen und austauschen und ihre WÇnsche und 
Anliegen beim Team deponieren.

Am 8. November 2017 findet wieder ein RÄbelichtli-Umzug mit anschliessendem 
Suppen-WÇrstli-Essen statt. Dieses Jahr werden wir den Umzug zusammen mit der 
Spielbaracke organisieren. Die Leiterin Nicola SchÄtzle und einige engagierte MÇtter 
werden uns tatkrÄftig bei den Vorbereitungen unterstÇtzen. Der Umzug startet wie 
gewohnt vor der Kita Farbtupf und endet auch wieder hier. 
Herzlich dazu eingeladen sind alle Hombrechtiker-Familien. 

Mit sieben Tagesfamilien starteten wir ins neue Jahr. Viele BetreuungsverhÄltnisse 
bleiben gleich oder haben sich nur in den Betreuungszeiten verÄndert, neue 
Anfragen kamen hinzu. Daher freuen wir uns sehr drei neue Tagesfamilien 
willkommen zu heissen: Natasa Novoselac, JoÉlle Steiger und Rahel Widmer. Ich 
wÇnsche euch einen guten Start in eure neue TÄtigkeit.

Fast alle Tagesfamilien haben nun den Klein-Kindernothelferkurs absolviert und sind 
gerÇstet falls mal ein Notfall geschieht, die fehlenden Tagesfamilien absolvieren 
diesen Kurs noch dieses Jahr beim Samariterverein Hombrechtikon.

Im Dezember wird auch wieder unser jÄhrliches Tagesfamilien-Essen stattfinden, als 
kleines DankeschÅn fÇr euren geleisteten Einsatz. Wo wird noch nicht verraten.

Der Vorstand kann mit Eurer Zustimmung wieder auf 4 Mitglieder ergÄnzt werden: 
Frau Lidija Hollenstein ist bereit, sich an dieser GV als Vorstandsmitglied wÄhlen zu 
lassen. Das Vorstandsteam freut sich sehr auf die Zusammenarbeit mit Lidija 
Hollenstein.

Das Jahr 2017 lassen wir mit unseren Adventstees, dem Team-Wichteln, 
weihnachtlichen AusflÇgen und einer besinnlichen Weihnachtsfeier friedlich 
ausklingen.

Wir bedanken uns herzlich fÇr euer entgegengebrachtes Vertrauen und freuen uns 
auf viele erlebnisreiche Momente mit Euch, den Eltern und allen Kindern.

Peter Widmer, Mai 2017


